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O GRANDE MOMENTO ESTÁ 
PRÓXIMO | Mensagem de JESUS - A 

Glória do Eu Sou 
 

https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg   
 
Queridos filhos e filhas do planeta Terra. Eu sou Jesus, e é com gratidão e 

alegria que estou mais uma vez aqui. Muito obrigado por perceber mais um 

passo que Gaia está dando em direção a sua Ascensão. Este portal aberto foi 

um grande salto na experiência de Gaia. Existe um ponto no planeta como um 

granito, que é externo ao planeta e ligado ao centro. Este marco está muito 

próximo da perpendicular e está a apenas alguns passos de coincidir com este 

ponto, com o processo onde a luz chegará com sua maior intensidade possível. 

Não entenda isso como uma mudança dentro do próprio eixo do planeta. É 

uma mudança na órbita do planeta em relação ao Sol Central. Digamos que 

Gaia esteja se movendo para chegar à menor distância entre ela e o Sol 

Central. Não só Gaia, mas também sua galáxia. Toda a galáxia, onde está 

contido o seu planeta, está contida na galáxia do Sol Central e toda ela 

receberá a luz intensa, assim como cada planeta, à sua maneira e de acordo 

com sua própria necessidade de crescimento e evolução. Na Terra se dará o 

início do processo de mudança de seus habitantes, não do planeta. Gaia já 

está vivendo a quinta dimensão. Praticamente tudo é criado na quinta 

dimensão. Tudo está pronto para recebê-lo. Assim, logo começará o processo 

mais importante dentro de nossa visão, que é a Ascensão de cada habitante 

https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg
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deste planeta. Não será um processo fácil. Não será um processo onde todos 

aplaudem, onde todos saem felizes. Seria maravilhoso se, neste Grande Dia do 

despertar da humanidade, todos abrissem sua consciência, todos vibrassem a 

luz, todos aceitassem a evolução em seus corações. Seria um marco no 

Universo, pois você estaria efetivamente dando o primeiro passo para ascender 

à quinta dimensão, mas infelizmente, e espero que você também tenha essa 

certeza, nem todos irão receber isso com glória e alegria. Haverá choro, 

desespero e raiva. Será uma mistura de sentimentos que estará emanando em 

torno de seu planeta, mas gostaria de lembrá-lo disso: o que há em maior 

volume em seu planeta são as águas, não a terra, e seus oceanos já são 

povoados por seres com uma vibração muito alta cuidando de cada animal que 

existe em seus oceanos. Todos estão devidamente acompanhados e 

preparados para a Ascensão, então perceba que a energia que está vibrando 

nos oceanos é muito superior a energia que vibra na Terra, na superfície do 

planeta, e quando digo cada ser, entenda literalmente. . Cada molécula viva na 

vastidão dos oceanos está sendo tratada e preparada para a Ascensão. Não 

posso dizer que 100% dos animais irão para a quinta dimensão, pois muitos 

foram criados e deformados para esta dimensão em que vivem para lhes trazer 

medo, horror, nojo. Então nem todos os animais irão, apenas aqueles cuja 

origem é de nossos irmãos estelares e são origens de Luz. Os animais cuja 

consciência foi alterada para agressão e ataque também estão sendo tratados 

e quando evoluírem para a quinta dimensão não carregarão nada com o que 

viveram aqui neste planeta na terceira dimensão. Assim, já há algum tempo, 

um trabalho imenso e extremamente frutífero foi realizado. 

Não estamos começando hoje, justamente para que seja atingido o grau de 

energia necessário para neutralizar toda a energia negativa que será gerada na 

superfície do planeta. Não queremos assustar ninguém, mas não podemos 

chegar aqui e dizer: “olha, vai ficar tudo maravilhoso”. Não será assim porque 

as "células do mal" ainda existem em muitos habitantes do planeta. Então eu 

diria que essa “separação do joio do trigo” se tornará intensa e cada vez mais 

clara e cristalina. Digamos que quando o planeta atingir aquele valor crítico da 

menor distância com o Sol Central, uma grande massa de energia chegará e 

essa massa de energia atingirá todos os habitantes, não importa se está no ar, 

dentro da terra , no ar. água. 
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Muitos se escondem nas profundezas dos oceanos, nas profundezas da Terra, 

em abrigos extremamente compactos, protegidos contra qualquer coisa, mas 

digo que esta energia não respeitará obstáculos. Esta energia não encontra 

nada que a impeça de passar, porque ela é Luz, é o Amor pleno de Deus Pai-

Mãe, então nada a impede de penetrar. 

Então é uma grande ilusão e cada um vai absorvendo essa Luz, de acordo com 

a sua consciência, de acordo com o seu coração. Quem tem o coração 

iluminado, esse coração vai quase explodir de tanta Luz e será nesse momento 

que essa explosão de Luz vai dissolver, explodir, eliminar qualquer bloqueio 

que ainda exista na sua alma. Não há como evitar. Não há como se proteger e 

cada um verá a sua verdade, cada um sentirá no peito tudo o que de fato sua 

alma deixou em sua existência. Portanto, perceba que ver a verdade é 

necessário para que todos se perdoem. Não haverá julgamento. A verdade não 

está aí para ser julgada, ela virá para ser compreendida e perdoada. Será um 

grande momento de perdão. Peça perdão a todos aqueles a quem a alma 

prejudicou e se esse sentimento for do coração, os libertará, lhes trará o alívio 

de que precisam para continuar no caminho, porque esse será o primeiro 

passo e depois eles estará pronto para continuar a viagem, outra viagem real, 

uma viagem sem bloqueios onde cada alma terá tudo o que sempre teve. 

Então se aproxima a hora da consciência, se aproxima a hora da verdade e 

conhecer exatamente cada ponto da sua alma, onde você pode atuar no 

mundo. Agora, a decisão de como você usará tudo o que recebe de sua alma é 

uma decisão sua. As lições continuarão a passar. Eles não virão amanhã, eles 

virão instantaneamente. Cabe a cada um de vocês permanecer no caminho, 

usando todo o poder, toda a consciência que suas almas têm para ajudar 

aqueles que vêm depois. Para ajudar seus irmãos. Caberá a você, alma 

evoluída, dar uma mãozinha a quem está chegando em busca de socorro. 

Então é um momento, não só de alegria. É um momento de pura consciência e 

será essa pura consciência que levará cada um de vocês à Quinta Dimensão. 

Não haverá mais tempo para erros. Não haverá mais tempo para agir de forma 

inadequada na tentativa de ir para a Quinta Dimensão. Você terá poderes em 

suas mãos, então use-os para o bem de TODOS, caso contrário estará selando 

seu destino. Portanto, não será um momento fácil, não será apenas um 

momento de alegria, será um momento de pura consciência, onde cada passo 
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que você der aumentará sua vibração e se aproximará da Quinta Dimensão. 

Mas não há como voltar atrás. Cada passo em falso estará selando seu destino, 

então comece a pensar conscientemente em tudo que você quer viver, tudo 

que você quer praticar depois do Grande Despertar. Não há como voltar atrás, 

não há como evitar, há apenas intenção e isso definirá se você permanecerá 

ou não nesse caminho rumo à Quinta Dimensão. Não há caminho de volta. 

Cada passo que você dá é apenas para frente, então saiba dar o passo certo. 

Saiba dar cada passo com confiança e com amor e nada o impedirá. 

 


